

# BERITA TERBARU

## Apel Bersama, Dandim 0830/Surabaya Utara Berikan Arahan Seluruh Prajuritnya

Wanto - [SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID](http://SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 18:11



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Pimpin Ampel Luar Biasa di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara*

Surabaya, – Dalam mendukung kesiapan Personel, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pimpin Apel Luar Biasa kepada jajarannya bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan,

Rabu (20/12).

Dalam sambutannya Dandim Letkol Inf Dharmawan mengatakan, pagi ini sengaja saya ambil apel tidak lain dan tidak bukan karena tugas kita dan wewenang tanggung jawab saya melaksanakan pengawasan sehingga perlu kita untuk melaksanakan apel bersama, ucapnya.

Kemudian tadi kita latih PBB sejenak dimana sangat penting dilakukan oleh setiap prajurit untuk menjaga kekompakan dan disiplin. karena itu merupakan dasar kemampuan seorang prajurit yang harus di pahami dan di kuasai.

Lanjutnya, sekali lagi saya ucapkan terima kasih kepada rekan rekan semua, mulai dengan bulan nopember sampai dengan detik ini kegiatan kita cukup padat karena berbagai kegiatan baik mulai dari level TNI Angkatan Darat sampai dengan level Kotama kita. Saya tidak akan bisa membagi tugas dan melaksanakan tugas dengan baik tanpa ada dukungan dari yang ada di depan saya baik itu perwira, bintara, tamtama maupun PNS, kedepannya kegiatan kita masih cukup banyak dan tentunya juga membutuhkan kondisi tubuh yang prima dalam menghadapi berbagai dinamika dan kegiatan dilapangan oleh karenanya tetap jaga kesehatan, imbuhnya.

Kita ingat apa yang disampaikan oleh bapak Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto point pertama yang saya sampaikan "Kejarlah Akhirat Maka Dunia Akan Mengikuti", yang berikutnya apa yang disampaikan beliau juga "Bekerjalah dengan Niat Ibadah, Loyal, Tulus dan Ikhlas" yakni yang dimana menjadi tugas kita sehari hari dan kita pedomani untuk diri kita masing masing.

Dalam waktu dekat kita juga akan melaksanakan kegiatan protokoler pengamanan VVIP di wilayah Jawa Timur, untuk itu pahami tugas yang diberikan, yakinkan tugas di mengerti, catat perintah yang diberikan, tanyakan kalau kurang paham, laksanakan perintah itu dan laporkan

Sementara itu mulai hari ini rekan rekan babinsa sudah monitor selain rangkaian tahapan kampanye politik juga rekan rekan kita yang beragama nasrani sudah ada yang mulai melaksanakan kegiatan natal dimana nanti puncaknya nanti pada tanggal 24 dan 25. Saya ingin sampai dengan rangkaian tahun baru selesai mari kita sepakat, bersama-sama tiga pilar dari rekan kepolisian dan rekan pemerintah kota yakinkan surabaya aman, lancar dan tertib karena didalamnya juga ada kiprah kita.

Lanjutnya, tetap jaga pangkalan terkait dengan kebersihan dan kerapian serta update data yang ada di staf dan di koramil jajaran.

Berikutnya tahapan kampanye politik sudah berjalan, ingat fungsi tugas kita jangan sampai kita terjebak dalam politik praktis ataupun hal yang lain, tugas kita monitor tetap laksanakan monitoring, ingat Netralitas TNI Harga Mati dan tidak bisa ditawar tawar, pungkasnya